



Sehr geehrte Damen und Herren!



Wir, die Schüler der 3. Klassen des BRG Wels Wallererstraße und des BG/BRG Wels Brucknerstraße, wollen darauf aufmerksam machen, dass der Verkehr vor unseren Schulen stark zunimmt und unsere Schulen vor allem vor Unterrichtsbeginn und gegen 13:15 regelrecht zugeparkt werden.

Letztes Jahr starteten wir einen Wettbewerb mit dem Namen CarFree2School und erreichten damit eine temporäre Abnahme des Verkehrs. Allerdings scheint dieses Thema wieder in Vergessenheit geraten zu sein.

Wir möchten darauf hinweisen, dass ein Schulweg ein Erlebnis für ihre Kinder sein kann. Wir wollen außerdem eine Ökolog-Schule sein beziehungsweise eine Umweltschule werden, doch dies ist nur mit ihrer Unterstützung möglich.

Eine Schülerin wurde kürzlich sogar von einem Auto angefahren. Seitdem ist es unser Ziel, den Autoverkehr vor den Schulen zu minimieren, weil er eine Gefahr für uns und die Umwelt darstellt. Außerdem ist das Parken auf der Busspur strafbar und es kann mit Geldstrafen geahndet werden.

Aber soweit muss es nicht kommen. Helfen wir alle mit und beenden den Autohorror vor den Schulen, und tun wir uns und vor allem der Umwelt etwas Gutes.

Wenn sie auf der Suche nach einer Alternative sind, könnten sie ihre Kinder zum Beispiel beim Klinikum Wels oder beim Hauptbahnhof aussteigen lassen. Dann könnten auch ihre Sprösslinge zumindest einen kurzen Schulweg genießen. Ein wenig Bewegung, soziale Kontakte und etwas Freiraum am Schulweg gefällt uns sehr gut. 😊

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Schülerinnen und Schüler von 3.Klassen der beiden Gymnasien